
Pièces 5 Pièces

Superficie 140 m²

Référence 8205720

Prix 1 470 000 €

Ménerbes
Maison à vendre (84560)
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A Ménerbes, au calme, et à distance à vélo du village, sur un magnifique terrain de

1 HA orienté Sud bénéficiant d'une oliveraie et d'une très belle vue dégagée sur le

Luberon,  Nicolson  présente  une  maison  construite  de  plain  pieds  offrant  un

agencement et des volumes remarquables.L'espace de vie est baigné de lumière,

salon  cathédrale  qui  donne  accès  aux  terrasses  coté  sud,  vers  la  piscine,  cette

dernière  étant  discrètement  située  en  contrebas  au  bout  d'une  allée  de

lavandes.Les  3  chambres  existantes  bénéficient  chacune  de  leur  salle  d'eau  ou

salle de bains. La quatrième chambre est à ...

Menerbes:  Remarkable  property  with  swimming  pool  on  very  beautiful  1  HA land

with  olive  treesIn  Ménerbes,  in  a  quiet  location,  and  near  by  the  village,  on  a

magnificent  plot  of  1  HA facing  south  benefiting  from a  very  beautiful  view of  the

Luberon,  Nicolson  &  Prestant  present  a  house  of  approximately  120  M2  built  on

one single level. . The house designed with the codes of the real aesthetes of the

Luberon is distinguished by a large living space bathed in light thanks to the large

bay  windows.  High  ceilings,  volume,  good  circulation,  this  central  living  room will

enchant candidates for ...

NICOLSON REALTY 

66 rue de Mirosmenil - 75006 PARIS 8EME

Contacter l'agence
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